

Fecha: 03-02-2026
Medio: Diario la Región
Supl. : Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Facultad de Medicina UCN acerca las ciencias de la salud a jóvenes de enseñanza media

Pág. : 9
Cm2: 110,2
VPE: \$ 155.355

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida



Facultad de Medicina UCN acerca las ciencias de la salud a jóvenes de enseñanza media

¿Cuáles son los primeros cambios morfológicos que experimenta el embrión?, ¿Cómo funciona el movimiento en el cuerpo humano?, ¿Cuál es la importancia de del músculo esquelético en el metabolismo y en el bienestar de las personas?, ¿Cómo puedo salvar vidas ante una emergencia? Éstas y otras preguntas encontraron respuesta en la primera versión de la Escuela de Verano de la Facultad de Medicina

de la Universidad Católica del Norte, iniciativa impulsada por el Departamento de Ciencias Biomédicas y orientada a estudiantes de enseñanza media con interés en las carreras del área de la salud. Con una alta convocatoria y una evaluación ampliamente positiva por parte de las y los participantes, la actividad se desarrolló entre el 12 y el 15 de enero, ofreciendo una experiencia formativa inédita en el ámbito regional.